

DICEN QUE.....

...yendo por la calle, uno sabe muchas cosas. Sabe, por ejemplo, lo que dice la gente, cosa que, aunque parezca mentira, es a veces lo que uno menos sabe.

La gente estima, verbigracia, que el agua es un artículo de primera necesidad, sin derecho a racionarlo, ya que ni se compra con divisas ni paga, que sepamos, derechos de Aduana.

Y así por el estilo va diciendo....

...que, a imitación de nuestro agro, espera también a que alguien se decida a convertir en regadío el áspero terruño de nuestras calles.

... que mientras no se proceda al dragado del Puerto, veremos como se pierden muchos negocios importantes.

...que para la próxima temporada el C. de F. Guixols hará de tripas corazón para recuperar el prestigio que perdimos.

... que también es posible que los directivos azulgrana se levanten algún día de mejor humor para decirnos sí o no, y no *ni*, como hasta ahora, respecto de aquella iniciativa que recogimos de la calle y por la cual fué sugerido denominar a nuestro club, Ateneo Deportivo Guixols.

...que, de aceptarse la idea, la propia Sociedad General de Autores renuncia de antemano a todos los derechos.

...que, en su contra, y con respecto al asunto de la radio, existen indicios para esperar sentados.

...que así como no hay mal que por bien no venga, son muchos los que esperan que, por culpa de los motores, volverá por navidad a caernos el gordo.

...que, igualmente, en el asunto de la Rambla, la gente sigue sin saber lo que se trama.

... que el proyectado Homenaje a la Vejez, promete, como era de esperar, la aprobación más entusiasta

Y, finalmente, cansados ya de repetir cuanto se dice, podemos avanzarles que, de ser verdad lo que se nos dijo, muy pronto van a saber una excelente noticia.

Y ustedes contestarán: Que buena falta les hace.

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS

14 DE JULIO DE 1949

¡NO MAS CALVOS... LEYENDO « EL ONCE » !

Sidralizando, que es gerundio

El Once se divierte y ni decir cabría qué de gorra. En esta ocasión el honor va dirigido por entero al C. de F. Guixols, puesto que bajo la inspiración de alguno de sus redactores circularon los programas que hoy dan pábulo a la amarillenta publicación sidralística de Barcelona.

Reconocemos realmente los apuros por los que debe atravesar cualquier semanario deportivo, cuando ya en plena canícula, el tema resulta racionado. Llegó la hora de cerrar la edición y todavía queda en blanco un espacio que, en irritante confabulación, incluso los anuncios dejaron disponible. Llegó entonces la hora de recurrir donde sea, la hora tipo del caiga quien caiga, la hora en la cual se demuestra verdaderamente hasta donde alcanza la inteligencia de los redactores sidralístico deportivos.

Llegó la hora en que ni tras cachear *El Baul* de arriba abajo, aparece el menor síntoma de descomposición literaria para que nuestros eternos aprendices a reirse de los defectos de los demás, puedan sacar punta a cualquier bola. Y es entonces, en esta hora de furibundos designios, cuando se recurre a la cantera de los pueblos para que paguen los provincianos, que en este caso somos nosotros, el plato que les rompió un día de cruel racionamiento.

Si los Aficionados barcelonistas se trasladaron a Guixols, es muy posible que los guixolenses, gente que cultiva en lo poco que hoy puede el buen vivir, debieron darles, por atenta, muy cordial bienvenida. Así, no dudamos, reaccionó el escribiente sidralístico que vino a buscar en la literatura de nuestros programas, como de ser inteligente, mucho mejor hubiera podido bucear en el azul de nuestras aguas.

Segun los ecos de la portería sidralística, portería que algunas veces se halla en manos de un suplente con pretensiones de reserva, esta vez los aficionados del equipo A, azulgrana, habrán quedado satisfechos de la propaganda que se les hizo. Ignora, empero, ese *mister* sidralístico, que quedaron también contentos de muchísimas otras cosas, algunas de las cuales no las conocería el redactor de los ecos porteriles si no fuera por la referencia de qué en Guixols sucedieron.

Y finalmente concluye diciendo, que en materia de propaganda no tenemos los guixolenses que envidiar nada a los americanos.

¿Cuándo será que van a ocuparse un poco más los *capitalistas* de los dividendos que rentamos los *provincialistas*?

Si no fuera que la estrechez influye en el momento quitando a nuestras gentes perspectiva, contestaríamos a los auténticos propagandistas del sidral que admiramos América sin necesidad de envidiarla, en el sentido de tener que copiar lo que en ciertos aspectos ya el original no interesa. Si no que, por contra, mucho nos gustaría saber el número de americanos que siguen admirando lo que, —entre ellos y los otros, los de aquí y de más allá— quedó de nuestra Europa.

Así es que, adelante amigo equis con la prosa de tus programas, que mucho debe valer cuando *El Once* ya la discute.

CHUT

I Concurso de Fotografía Artística de S'Agaró

Sabemos que son varios los interesados que se hallan activando su participación en tan interesante Concurso. Para ello, recordamos a todos que el plazo de admisión termina el próximo día 26 y que no será prorrogado pese a las peticiones recibidas en tal sentido.